

# 2月 巽中だより



日	曜	行事予定
1	火	SNの日
2	水	司書
3	木	
4	金	新入生説明会 14:15～
5	土	
6	日	6日(日)に実施予定だった小学校の日曜参観が中止となりました。先月号の学校だよりで、7日(月)は給食なし(弁当あり)とお知らせしていましたが、通常通り給食ありです！
7	月	
8	火	
9	水	3年面談 司書
10	木	3年面談 (育)地区委員会
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	3年面談 SC
15	火	3年面談 1・2年学年末考査発表
16	水	司書
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	ジュニア駅伝大会
21	月	公立高校一般出願 SC
22	火	1・2年学年末考査 公立高校一般出願
23	水	天皇誕生日
24	木	1・2年学年末考査 3年奉仕作業 3年希望面談
25	金	1・2年学年末考査 3年希望面談
26	土	
27	日	
28	月	巽地区学校運営協議会 SC



11月に3年生が地域の方と植えたパンジーやピオラ



**2月の学年諸費引き落とし日は2月7日(月)です。**  
**1年生・・・2,000円 2年生・・・2,000円 3年生・・・4,000円となっております。**  
**ご準備くださいますようお願いいたします。**

## 3月のおもな予定

- 予餞会・・・2月28日(月)からの週で行う予定
- 4日(金) 卒業式予行・準備(3年生のみ給食なし 1・2年生給食あり)
- 7日(月) 第74回卒業式(給食なし)
- 9日(水) 公立高校学力検査(10日 面接・実技検査)  
1・2年到達度テスト
- 11日(金) 1・2年クリーン作戦
- 17日(木) 公立高校合格発表
- 18日(金) 給食なしーお弁当が必要です。
- 24日(木) 修了式(給食なしー部活動によってはお弁当が必要です。)
- 31日(木) 離任式



※3月には給食がなく、お弁当が必要な日があります。

## ☆海南市駅伝大会(1月10日)

今年も新型コロナの影響で、小学生と中学生チームのみの参加となりました。本校は、男子は3チーム(Aチーム5位、Bチーム9位、Cチーム18位)、女子は2チーム(Aチーム6位、Bチーム12位)が出場しました。自分の力を出し切り、完走しました。



## ☆育友会第3回地区委員会が開催されます。

2月10日(木) 19:00～ 於 小学校ランチルーム  
 (詳細は地区委員さんにプリントを配付済み)  
 来年度の地区委員の選出のお願いと、1年間の活動報告になります。  
 お忙しい時期ですが、ご出席くださいますようよろしくお願いいたします。

## ～令和4年を迎えて～

「近年、暖冬傾向でしたが、今年の冬は冬らしく厳しい寒さの日が多くなり、西日本の日本海側では降雪量も多くなる可能性があります。本格的な冬が訪れる前に、暖房やストーブの点検、厚手のコートや冬用タイヤの準備など、冬支度を進めておきましょう。」

数ヶ月前にテレビで気象予報士さんが言っていました。「そんなこと言っても、たいしたことはないだろう。」と高をくくっていましたが、年末から寒波が訪れ、朝起きるのが辛い今日この頃です。朝早くに走っている駅伝部の生徒たちの吐く息は白くて、やはり寒さを実感します。

1月中旬から新型コロナの感染の急拡大が続き、25日には「まん延防止等重点措置」の適応地域が34都道府県に拡大されました。和歌山でも連日多数の感染者が報告されています。感染力の強いオミクロン株ですので、細心の注意を払っていても誰にでも感染する可能性があります。家庭内での感染も多いですから、感染を広げないため家庭内ルールを作って、過ごし方を話し合っておきたいですね。例えば、タオルや食器など身の回りのものを一緒に使わない。よごれたタオルや服はすぐ洗濯する。手でよくさわる場所は掃除、消毒をする。(ドアノブ、照明のスイッチ、リモコン、洗面台、トイレのレバーなど)こまめに換気をする。などが考えられるかと思います。みんなお互いに気持ちよく生活し、静かに収束を待ちたいですね。

3学期に予定されていた行事の中止が相次いでいます。書写や美術の作品展をはじめ、科学作品展など力作を見てもらえる機会がなくなりました。部活動も、バレーボール、バスケットボール、ソフトテニスの海南市民スポーツ大会が中止となりました。このご時世しょうがないですが、成果を披露できないのは残念ですね。

そうこう言っても、令和3年度も後2ヶ月になりました。3年生の計画表を見るともう1ヶ月と少しで卒業式を迎えます。短い期間の中で、進路に悩み、決断をしていかなくてはなりません。まずは健康に気をつけて、一日一日を大切に、悔いの残らないように過ごしてもらいたい、そのためのサポートをしっかりしていきたいと思います。

また、1・2年はまとめの学期を迎えました。それぞれが次の学年に向けての準備を一緒に丁寧に積み重ねていければと思います。

地域の皆様、保護者の皆様、今年も落ち着いた環境で、生徒・職員でよりよい巽中学校を目指していきます。様々な面でのお力添えをいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

## ♪ありがとうございました。

巽中学校には多くの樹木が植えられており、季節によって様々な表情を見せてくれます。木は生き物ですから、人間の手を入れ、庭木としての役割を果たすように整えてあげることが必要です。庭木の手入れをするにあたって、もっとも重要なのが剪定です。



1月16日(日)、寒い中、地域の方々が小学校と中学校の校庭の木の剪定をしてくださりました。ありがとうございました。

玄関のソテツを散髪してもらったり、美術室外の樫の背丈も揃えてもらったりして、とてもさっぱりしました。

また、あまりみんなの目にとまらなかったと思いますが、体育館の裏側にフェンスを買い生えていた樫の木も、伐採してくれました。

## ☆東京オリンピック日本選手団競泳チーム記念飾り皿を届けていただきました!

東京オリンピック競泳日本代表で、本校OBの南出大伸選手のお母さんが来校され、オリンピック出場記念の飾り皿を寄贈されました。出場選手全員のサインが書かれており、メダリストや注目された選手のサイン(お名前)も見受けられました。



萩野公介選手や大橋悠依選手、池江璃花子選手などの有名な水泳選手と同じお皿に名前が収まっているのを見せていただくと、改めて先輩の偉大さを実感しますね。校長室に飾っています。

## ☆1年生はビブリオバトルを。

「自分の好きな本をぜひ読んでください!」とおすすめの一押し本を紹介するのがビブリオバトルです。限られた時間の中で本の魅力を相手に伝えるのは、事前に原稿を用意していても難しいです。「自分の思いをまとめ表現し伝える」はとても大事なことになるので、こういった機会をこれからも作っていきたく思います。コロナのために、見学に来ていただけなかった地域の皆さま、小5の皆さんすみません。次の機会にはぜひよろしくお願いいたします。



～お詫び～ 学校だよりのネタにしようと考えていた行事が軒並み中止となったので、活字ばかりの通信となってしまいました。